

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	7
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita : Kabupaten Kendal

Halaman 4

Pemkab Usulkan Anggaran Rp45 Miliar

Pasar Kaliwungu segera Dibangun Kembali

KENDAL— Kepada Pusat melalui Kementerian Perdagangan, Pemerintah Kabupaten Kendal pada Dinas Perdagangan Kendal mengusulkan anggaran sebesar Rp 45 miliar untuk membangun kembali pasar Pagi Kaliwungu yang ludes terbakar.

Sebagaimana diketahui, Pasar Pagi Kaliwungu mengalami kebakaran pada Sabtu (19/8) malam silam. Sebanyak 80 persen bangunan pasar tradisional yang berada di jalur pantura Kendal tersebut habis terbakar. Sebanyak 367 pedagang menjadi korban kebakaran yang diduga akibat korsleting listrik.

Kepala Dinas Perdagangan, Syukron Samsul Hadi saat ditemui di ruang kerjanya mengatakan, pihaknya akan mengusulkan anggaran Rp 45 miliar untuk pembangunan pasar tersebut. Sebab, jika hanya menggunakan APBD Kendal dan APBD Jateng, tidak mencukupi.

Terlebih melihat kondisi bangunan pasar memang harus dibangun total. Oleh karena itu akan mengajukan anggaran ke Pemerintah Pusat. Total pedagang yang menjadi korban kebakaran sebanyak 376 orang terdiri atas kios, los, dan pedagang lesehan.

"Jika mengandalkan APBD Kendal maupun Jateng sepertinya berat.

Memang harus mengusulkan bantuan ke pusat. Melihat kondisi pasar, harus dibangun total. Bangunan lama dirobohkan dan dibangun baru," terang dia, Rabu (23/8).

Syukron menuturkan, untuk sementara para pedagang bisa membuat lapak dengan menempati letter U pasar dan jika penuh, bisa di tepi jalan hingga kecamatan, asalkan tidak mengganggu aksesibilitas jalan raya yang bisa menyebabkan ketertundaran arus lalu lintas.

"Secara teknis, pengaturan lapak bisa sistem undian atau bagaimana, biar pengurus paguyuban dan pengelola pasar nanti yang akan mengaturnya. Yang penting pedagang bisa berjualan, asalkan tidak mengganggu aksesibilitas jalan raya yang bisa menyebabkan kemacetan," tuturnya.

Sementara itu, anggota DPR RI Komisi IV, Mujib Rohmat, mengapresiasi tindakan cepat dari Pemkab Kendal yang membangunkan lapak darurat bagi para pedagang. Selain

itu pedagang juga bisa bersabar menghadapi musibah kebakaran.

"Pemkab Kendal harus segera mengirimkan surat permohonan bantuan maupun usulan ke ke

Pemerintah Pusat, agar pasar segera dibangun kembali dan pedagang mendapatkan kejelasan nasibnya. Sehingga investasi dan usaha di pasar Pagi Kaliwungu bisa bangkit

kembali," kata dia.

Terpisah, Sekretaris Paguyuban Pedagang Pasar Pagi Kaliwungu, M Masud sangat berterima kasih dengan tindakan sigap dari pemerintah

daerah maupun anggota DPR RI. "Saya berharap pasar bisa segera dibangun, sehingga pedagang bisa kembali berjualan seperti semula," harapnya. (via/muz)